

Ladrones siguen sueltos, tras brutal robo a anciano

Al menos tres peligrosos delincuentes andan sueltos en la ciudad, luego de perpetrar una violenta intrusión en la casa de un jubilado de 90 años en el barrio Las Américas. Los ladrones sorprendieron a la víctima en la madrugada mientras dormía en su habitación de su vivienda ubicada en sobre la calle Ayolas. Después de amenazarlo, maniatarlo y golpearlo salvajemente, huyeron con dinero y objetos de valor. La Policía no dio con los delincuentes.

CIUDAD

Por la paz

Más de 15 mil personas participaron de una nueva edición de la Caravana de la Primavera, organizada por "Pequeño Mundo". bajo el lema "Si entendiéramos la paz, viviríamos en ella". El obispo Gabriel Mestre participó de la largada.



INSEGURIDAD VIAL

Un muerto y dos heridos en la zona del Puerto

Un vehículo Fiat Duna de color rojo impactó contra una vivienda ubicada en Galicia y Vértiz. Resultaron heridos los dos acompañantes del rodado, los que fueron trasladados por ambulancia del SAME al Hospital Interzonal. Mientras que el conductor perdió la vida en forma inmediata.



POLICIALES

Motochorros golpean y asaltan a un joven en el barrio Chauvin

LIGA PROFESIONAL

Aldosivi visita hoy desde las 16.30 a Arsenal en Sarandí



FEERAL A

Un punto con sabor a poco

Otra vez, fuera de casa, Círculo se queda con un sabor agridulce por una igualdad, importante en la previa, pero con gusto a poco cuando termina el partido porque llega sobre el final. Como pasó en Sansinena, ahora Villa Mitre lo igualó a los 49' y fue 2 a 2 en "El Fortín" por la 30ma fecha de la Zona Sur. Cristian Sain e Imanol Enriquez marcaron los tantos del equipo de Marcelo Straccia que se sigue alejando de la zona del descenso.